



Juillet 2020

IMPORTANT ALLERGIE AUX ARACHIDES

Chers parents,

En tant qu'institution vouée au bien-être et à la santé des jeunes, nous tenons à vous aviser de notre volonté de se conformer aux recommandations médicales concernant les allergies aux arachides et autres noix.

Comme plusieurs des enfants qui fréquenteront l'école sont sévèrement allergiques, nous vous demandons votre collaboration pour éviter d'inclure des aliments concernant des noix et/ou arachides dans les collations et repas de votre enfant.

Ces mesures visent avant tout à procurer un environnement sécuritaire à ces enfants, car même une infime quantité d'arachides ou autres noix peuvent engendrer une très sévère réaction lorsqu'elle entre en contact avec la bouche, le nez, les yeux ou même une petite coupure sur la peau.

Nous comprenons que cette demande puisse engendrer des inconvénients pour vous, c'est pourquoi nous voulons vous exprimer, au nom de ces enfants toute notre reconnaissance et notre appréciation.

Nous vous remercions de votre collaboration !

Melissa Robillard
Directrice